

## Gran victoria del juvenil unionense del voleibol femenino sobre un rival directo

Escrito por MMR. 5 de diciembre de 2018, miércoles

---



El equipo de la AD La Unión entrenado por David Sánchez derrotó el pasado domingo por 3-0 a Cabezo de Torres con tanteos de 25-22, 25-20 y 25-21, siendo un rival directo en la lucha de uno de los puestos que de acceso a la fase final regional, dónde las unionenses desplegaron un gran juego en un partido muy ajustado y competido como demuestra el resultado final.

---

# Gran victoria del juvenil unionense del voleibol femenino sobre un rival directo

Escrito por MMR. 5 de diciembre de 2018, miércoles

